

**Stadt Kerpen
Pressestelle**

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

11.08.2009

Tälerroute Neffelbach soll neu gestaltet werden

Anlässlich eines gemeinsamen Termins mit Vertretern der anliegenden Kommunen hat sich Bürgermeisterin Marlies Sieburg für einen Ausbau der Tälerroute Neffelbach ausgesprochen. Die Tälerroute Neffelbach führt von Heimbach, über Nideggen, Zülpich, Vettweiß und Nörvenich nach Kerpen und ist mit ihren Sehenswürdigkeiten gleichermaßen Ausflugsziel und Naherholungsgebiet für Radtouristen und einheimische Bevölkerung.

Um den Ausbau der Tälerroute abzuschließen, soll noch im Herbst unter Beteiligung aller Anliegerkommunen und der Kreise Düren, Euskirchen und des Rhein-Erft-Kreises ein gemeinsames Gespräch stattfinden, zudem Bürgermeisterin Marlies Sieburg und der Landrat des Rhein-Erft-Kreises, Werner Stump, einladen werden.